



こんにちは 文京区議会議員

37歳

日本共産党

金子てるよし です

JCP 文京 青年・雇用・子育て相談室長



連絡先

小竹ひろ子事務所 文京区白山 1-26-18 桜井ビル 2階 ☎3815-9301

日本共産党文京地区委員会 文京区白山 3-2-5 ☎3814-1076

### 日本共産党区議団 控室など決まる

新しい区議会の構成について幹事長の協議が続いています。日本共産党の控室は従来どおり区役所二階の南側に決まりました。故小林進区議が使用していたパソコンや机を引継ぎ使用することも決まりました。

五八〇三二一三二七（直通）



正面は島元区議団長、左は国府田幹事長の位置にデスクを配置してもらいました。

お知らせ根津周辺に常設の事務所設置を検討中です。救援基金は小竹事務所まで受け付けています。

放射性物質の測定は区独自には行っていません。一三三区では国が新宿区で測定しています。都内五つの大学の測定結果

環境政策課長は「土壌について測定を検討している」としていますが、区独自に機敏に測定し区民に公表することは自治体としての最低限の責務ではないでしょうか。



### 文京区の対応は？

一七日、福島原発の事故で放射性物質の影響について心配する子育て中のお母さん達から「区として独自に放射線測定を行って欲しい」「子どもたちの遊び場である保育園や学校の校庭、公園の砂場に放射性物質は無いといえるのか、調査してほしい」と要望が寄せられました。

一七日、福島原発の事故で放射性物質の影響について文科省が発表していますが、一カ所は東京大学です。文京区内の東大の測定データが他区に比べて高いことについて区は「要因のひとつとして、各大学等が任意の場所に測定器を設置しているため、各測定地点の条件の違いによるものとホームページで説明しています。

## 子育て世代から「放射線物質を測定して」不安の声

## 山の湯のオーナー「行政の支援があれば復活させたい」

銭湯「山の湯」のシャッターに五月二〇日から解体工事が始まるのお知らせが貼り出されました。地域の銭湯利用者の切実な声や地域コミュニティの場として銭湯を愛し、存続を望む方々の声を伝えるために、私は一五日、銭湯の土地・建物のオーナーAさんを訪ねました。Aさんは「建物や設備は老朽化しているので解体はやむをえない

判断です。でも地域の皆さんの銭湯を残して欲しいとの要望はよくわかります。区をはじめ行政の支援があればお風呂の施設を復活させたい。今のところ、敷地をどの様に活用するかは未定」と話してくださいました。「山の湯を再建」を求め署名を更に集め行政の支援を求める世論を更に大きくすることがますます大事になっています。

### ◎ちょっと寄り道 (32)

就職情報会社がインターネット上で開いているサイトに登録して求人情報を得るのが今の就職活動の普通のやり方になっていきます。こうした「就活に疑問がある」と大学生から相談を受けました。儲け優先の大企業は「就活」さえも商品にしてしまいます。生き方と働き甲斐を真摯に模索する青年の願いにこたえるためにも「就活」にルールが必要

